

SSV Sportler als Filmstars aktiv

Im Auftrag des Kreissportbundes Erzgebirge nahmen unsere SSV Talente Sissy, Lea, Tim, Arne und Louis an Filmarbeiten auf dem Rabenberg teil. Der Film soll den Sport im Erzgebirgskreis repräsentieren. Dafür suchte der Kreissportbund hoffnungsvolle Talente, die ihre Sportart würdig vertreten können.

Wir sind stolz, dass unsere Sportler für diese Aufgabe vom Kreissportbund ausgewählt wurden, zeigt es doch, dass unsere wöchentliche Arbeit am Beckenrand neben den Erfolgen im sportlichen Wettkampf auch anderweitig honoriert wird.

Gespannt warten jetzt Trainer, Eltern und Sportler auf das fertige Video. 😊 Wir möchten uns an dieser Stelle bei den Eltern für das Fahren der Sportler sowie besonders bei Sandra Hüllenhagen und Corinna Rößler, die im Vorfeld die Organisation für dieses Projekt übernahmen, bedanken.

